

Francisco González Calero es el nuevo presidente de Nuevas Generaciones en Manzanares

El acto de constitución de las Nuevas Generaciones del Partido Popular tenía lugar en su sede de la Carretera de La Solana en la tarde del sábado 7 de diciembre, bajo la presidencia del presidente provincial Fernando Rodrigo, que vino acompañado de su homónimo en NN.GG., Diego Martín de Pozuelo.

Se iniciaba el acto con la lectura de un informe a cargo de Chema Rodríguez, presidenta de la gestora de la comarca de Manzanares, siguiendo con la lectura del programa a cargo del candidato a la presidencia Francisco González-Calero, realizándose seguidamente la votación en la mesa que presidía Francisco Escobedo, auxiliado por el secretario Carlos Rincón, obteniendo la unanimidad de los votantes.

En la clausura del acto intervino en primer lugar el recién elegido presidente de NN.GG. en Manzanares, Francisco González-Calero Manzanares, quien se puso a disposición del presidente provincial y de la junta local y de todos los afiliados de NN.GG., convocando un Comité Ejecutivo para el próximo sábado día 14 a las once de la mañana, haciendo el compromiso de abrir la sede todos los sábados a esa misma hora para atender a cuantos jóvenes deseen tener alguna relación con el partido.

Diego Martín de Pozuelo saludó a los miembros de NN.GG. venidos de otras poblaciones, felicitando al nuevo presidente. Dijo que la juventud trabaja para trasladar al PP las demandas, inquietudes y necesidades que tienen desde el ámbito nacional hasta el local, abriendo nuevos cauces, «somos críticos, rebeldes y reivindicamos el papel primordial que los jóvenes deben tener en la política, incorporando nuevas propuestas a los programas». Invitó al nuevo presidente a trabajar por el partido «porque queremos mejorar la ca-

lidad de vida de los jóvenes y tenemos un campo grande de actuación en multitud de aspectos y muchos cauces de participación», finalizó diciendo: «No tiene un cargo, sino una carga a la que hay que responder».

Por la junta local del PP manzanareño intervino Luis Angel López de la Manzanara, quien excusó la ausencia del presidente local Alfonso Noblejas, felicitando a González Calero, calificando de importante el acto, «porque demuestra que la juventud está viva, tiene inquietudes, es inconformista y es rebelde, como debe ser, para cambiar la sociedad en que vive, buscando el bienestar de todos nuestros conciudadanos, al margen de ideologías creando, como propugna el PP, una sociedad más justa y más libre y más humanitaria».

Finalmente intervino Fernando Rodrigo diciendo que era la primera vez que acudía a un acto de constitución de NN.GG. en la provincia que espera que participen activamente en la vida del partido con presencia en sus organismos de dirección y a nivel externo



debe insertarse en el tejido social, porque es mucho lo que tienen que decir en ambos campos. Habló del proyecto del PP que es amplio, centrado, tolerante y liberal, abandonando los cesarismos o caudillismos, porque queda al margen de una sociedad vertebrada donde estas posturas no tienen razón de ser. Alentó a González-Calero para el ejercicio de su función «v nunca te metas en líos de frivolidades o enredos. porque ellos destruyen cualquier tipo de proyecto de centro en este país; aléjate de ellos, porque lo que hay que hacer es trabajar honesta y limpiamente por nuestro proyecto político».

Acompañan a Francisco González-Calero en la ejecutiva local de NN.GG. Miguel Angel Carrión, Jesús Naranjo, Francisco J. Escobedo, Rocío García, Juan Carlos Gallego y José Francisco Soria y sus primeros proyectos están en intentar aumentar los actuales veinticuatro miembros con que cuentan y estudiar las diversas fuentes de financiación NN.GG.

S.